

仙台市立四郎丸小学校



四郎丸小オリジナルキャラクター

知ろう丸くん

りっぱな忍者になるために
四郎丸小忍者分校に通学中



四郎丸小オリジナルキャラクター

ひいらぎちゃん

四郎丸小の校木
『柁（ひいらぎ）』の妖精

1. 学校紹介 ～地域とともに～

四郎丸小学区は、仙台市の南東方向に位置し、北に名取川が流れ、南に名取市と接する平坦地帯にあります。以前は土地のほとんどが水田や畑に利用されていましたが、近年は宅地化が進み人口が増加し住宅地として発展しています。

四郎丸小学校は『地域とともに歩む学校』を目指し、「おはよう運動」「防犯パトロール」をはじめ「ひいらぎフェスティバル」「ひいらぎふれあい体育祭」などの各行事や、地域協働活動などを通して地域の方々と交流しています。

(※今年度は、新型コロナウイルスの影響で様々な行事・交流活動が中止となっています)



2. こどもたちの活動の様子

1年生



給食指導の様子

6月、ようやく迎えられた入学式。
やっと始まった小学校生活。
新しく出来たおともだちと、
毎日楽しく授業を受けています！

2年生



サツマイモの観察

地域の方のご指導のもと、
学童農園で、
野菜を育てています。
葉っぱもぐんぐん育って、
しっかり記録！

3年生



手作り！竹水鉄砲あそび

地域の方やサポーターさんにご協力頂き、竹で水鉄砲を作りました。
曇さを吹き飛ばすくらい
元気に楽しく遊びました！

4年生



出前授業

仙台市建設局の方々が
出前授業に来てくださいました。
下水道と水環境について
楽しく学びました。

5年生



クラスマッチ「全員！ルー」

先駆けて、学年単独で運動会を行いました！
クラスマッチ「タイムアタック」も
盛り上がりました！

6年生



ドッジボール大会

イベント実行委員が中心となり、
休み時間にも自主的に練習して
挑みました。
先生方のフォローを受けながら、
様々な行事が、こどもたちの手で
作り上げられています。

ひまわり学級



夏休み前のイベント

みんなで何をしたいか考えました。
ハンカチおどし、新聞じゃんけんなどを
楽しみました。
こどもたちが学校で
楽しんでいる様子が見られる
良い機会となりました。

これまで当たり前のように行っていた行事や校外学習などは中止、延期となり、不安の中でのスタートとなりました。制限のある中で、子どもたちが楽しい学校生活を送られるよう、様々な企画を考えてくださる先生方に変感謝いたします。

子どもたちの笑顔には大きなパワーがあり、私たち親はいつも子どもたちから力もらっています。今できることを一つ一つ、子どもたちと共に一歩一歩前に進んでいけたらと思います。このコロナ禍において、子どもたちはなお、輝き成長しています。今後も様々な学習活動において、楽しみ協力し合い、互いを認め合い励まし合いながら前向きに頑張してほしいと思います。